

« *Faites tout ce qu'il vous dira...* »

Quel beau signe de commencer ce temps dit ordinaire par un mariage, une noce, une fête.... Jésus est invité à partager la joie de ce couple et je suis sûr qu'il goûte ce plaisir de partager le repas des noces. Rien de la vie des hommes n'est indifférent à Jésus et la joie est toujours à partager. Et dans ce repas de noces, ce sera une joie à profusion qu'il va donner : les grandes jarres d'eau vont devenir un excellent vin pour la joie de tous les convives. À consommer avec modération, tout de même ! Nous sommes invités comme Jésus à prendre part aux joies de ceux et celles qui nous entourent. Ne boudons pas les fêtes, les noces, les réjouissances des hommes et des femmes de notre temps. Bien sûr, au milieu des nouvelles plus ou moins bonnes que nous recevons, il faut parfois chercher ces moments de joie partagée. Notre Pape a ouvert cette année jubilaire avec le thème de l'espérance. « Être pèlerins d'espérance » comme il nous y invite, c'est bien un appel à célébrer avec tous les hommes cette joie des sauvés que nous sommes. Sachons partager la joie de ceux qui nous entourent. Regardons ce qui est positif dans le monde. Confions au Seigneur tous ceux qui manquent de tout. Ils ne manquent pas seulement de vin pour faire la fête. Il sont parfois démunis en tout et nous pouvons, nous aussi, faire des miracles par notre partage, par notre vie donnée, par nos rencontres, par notre espérance partagée. Confions à Jésus, par Marie, toutes ces personnes démunies. Elle saura bien les confier à son Fils, Et en même temps elle nous dira comme elle l'a dit aux serviteurs : « *Faites tout ce qu'il vous dira !* » Le Christ passera aussi par nous pour remplir les jarres.

Aujourd'hui nous sommes invités à relire la Lettre de St Paul aux Corinthiens. Tous, nous avons reçu l'Esprit pour faire le bien. Bien sûr les dons de la grâce sont variés et heureusement que nous ne sommes pas tous pareils. Ce serait tellement monotone. Et c'est avec cette variété de dons que nous bâtissons le monde, l'Église, nos communautés, nos familles. Le Seigneur est généreux mais il nous laisse libres de nous servir de ces dons ou de les laisser croupir. Elle est belle notre Église quand nous voyons que tous nous mettons la main à la pâte. Nous avons été baptisés, confirmés pour cela, pour mettre en commun les dons reçus. Et c'est ainsi que nous grandissons ensemble pour faire un peuple heureux de célébrer le Seigneur. Nous avons tous encore dans nos yeux les célébrations de Notre Dame de Paris ou de la venue de notre Pape en Corse. Quelle joie quand on voit cette reconstruction de Notre Dame, quand on voit cet ensemble de corps de métiers qui sont les artisans de cette reconstruction, quand on voit le savoir-faire de ces hommes et de ces femmes qui ont contribué à l'ensemble des travaux. Ils ont uni leurs talents pour une œuvre merveilleuse. Et nos frères Corses ont travaillé dur pour montrer leur vitalité et rendre le Pape François heureux de célébrer avec eux la foi ordinaire. Il y a les grands artistes, mais il y a aussi les « petites mains » qui rendent ce monde un peu plus beau et humain.

Le portrait de Marie dans cet Évangile en dit long. Elle ne fera pas de miracle, mais déjà elle est attentive à la vie de ceux qui l'ont invitée. « *Ils n'ont plus de vin* ». Marie a vu l'embarras de ces jeunes époux. Elle était attentive et cette attention va sauver le repas de noce. L'attention aux autres, à leurs joies et à leur peines est un premier point qu'il nous faut soigner. Sommes-nous attentifs aux joies et aux peines de ceux qui nous entourent ? Prenons-nous soin d'eux ? Marie a cette délicate attention et, en même temps, elle fait pleinement confiance à son Fils Jésus . Elle lui signale ce manque de vin. Marie est capable de signaler à Jésus nos propres embarras, comme ceux de tout un chacun. Nous le savons, elle est toujours à l'écoute et son regard de Mère ne s'éloigne jamais. « *Faites tout ce qu'il vous dira* » Marie ne fait pas le travail à la place des serviteurs. Elle les associe et Jésus leur demandera de remplir d'eau les jarres. Oui, le Christ comme Marie veut que les hommes participent à l'œuvre commune.

Faisons confiance à Marie, faisons confiance à Jésus. Ils rempliront les jarres de notre cœur de cet amour merveilleux qu'ils révèlent à tous les hommes. « *Avec Marie, faites tout ce qu'il vous dira.* »

Louis Raymond msc